
みなさまおなじみの、三郷町イメージキャ
ラクター「たつたひめ」 
がLINEスタンプに登場 
しています。 
ぜひ、応援 
してあげて 
ください！

「たつたひめ」LINEスタンプ販売中！

平成29年度事業の結果

　

住民票・戸籍等のコンビニ交付
　29年度において、住民票がコンビニ交付され
た件数は69件でした。(H29.11～H30.3） 
　実は、住民票・戸籍だけでなく、印鑑証明や
所得証明など多くの証明書がコンビニで請求で
きます。便利なコンビニ交付を受けるには、マイ
ナンバーカードが必要となりますのでぜひ取得
をご検討ください。 
　今後は、税金や使用料等の支払い手段の多様
化（クレジットカード払いやPay-easyの導入）
を目指していきます。

1日こども町長イベントの開催

　平成29年度は注目の事業がいくつかありました。
ここではその実施結果をご報告致します。

第２子の保育料無償化
　子育てにかかる経済的負担の軽減を目的とし
て、同時在園第2子目の保育料を町独自で無償化
することとなりました。 
　これを足がかりとして、さらに子育て世帯の
負担軽減を進め、「三郷町なら安心して子ども
を育てられる」と感じられる町となるよう、活
動していきたいと思います。

　普段、どんなことをしているのかわかりづらい議会の内容、私の活動や町政
についてご説明し、質問にお答えします。ご予約は不要です。 
　ぜひお越しください。 
　日時：平成30年7月1日（日） 
   19:00～20:00 
　場所：しゅうおう行政書士事務所 
　　　（三室1丁目12番13号）

西和医療センター

たんぽぽ薬局

病児保育設置を求める署名活動に　
ご協力ありがとうございました。 
　平成29年10月から11月にかけ、私も三郷町代表として参加し
ている、保護者有志の団体「西和地域に病児保育設置を求める
会」が署名活動を行いました。 

　三郷町でも多くの方のご協力をいただき、西和7町で1377名
の方の署名と要望書を提出することができました。　 
　署名をお願いする際にも、実現を求める声を聞かせていただ
き、ニーズの高さが感じられました。 

　その声の広まりを受け、実現に向けて7町及び西和医療センター
（奈良県）との間で協議が始まったとのことですが、この署名
の存在が、関係者
それぞれの立場の
違いを超えて協議
を推進し、１日で
も早く開設できる
ような後押しにな
ればと思います。　

2018年6月1日

木谷しんいちろう
Assembly Report 三郷町議会報告

き　     たに

水道料金値下げについて 
　平成30年4月分から、三郷町
の水道料金が、一般的な家庭で
１立米あたり25円値下げになり
ました。 
　値下げの請願があったことが
大きな理由ですが、長期的には、
昔に敷設された水道管の更新工
事の負担が大きく、今回の値下
げされた料金をずっと続けていく
ことはできないと見られています。
 
　三郷町では今まで多くの費用
を投じていた町営の浄水場を廃
止し、今後は100%県営水道から
水を購入するという方針が示さ
れました。 
　県としては、さらに将来的に
水道事業自体を町営から県単位
の運営に移していこうと考えてい
るようですが、私もその方向に
基本的に賛成です。 
　いずれにしろ、水道事業が持
続可能な範囲で、なるべく安い
料金となるよう働きかけていき
ます。 

議員視察研修について 
　平成29年10月に、鳥取県を中
心として、議員視察研修に行か
せていただきました。 
　南部町ではCCRCや移住促進
の活動など、また、米子市では、
子どもやお年寄りだけでなく、
介護職員にもよい影響を与える
「共生ホーム」の実践例を視察
させていただきました。 
　ご関心のある方は、ぜひHPの
研修レポートをご覧ください。

木谷しんいちろう
昭和50年4月26日 三郷町生まれ 
三郷北小学校・三郷中学校卒業 
立命館大学 政策科学部卒 
フルタイムで働く妻と2男1女の5人家族 
しゅうおう行政書士事務所 代表者

プロフィール 木谷しんいちろう事務所 
奈良県生駒郡三郷町三室1丁目12-13  
しゅうおう行政書士事務所 内 
TEL 0745-43-8890   
WEB http://kitani-shinichiro.jp/
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平成30年度新規事業について
　平成30年度 注目の新規事業はこちらです！

新

木谷しんいちろう 議会報告会のお知らせ

署名を提出する「病児保育施設設置を求める会」萩原代表

学校無線LAN整備
　小中学校における、電子黒板・タブレット端
末の導入に続く、学校ICT環境の整備に対する大
規模な投資となります。 
　同じく30年度でその実現方法を検討する、三
郷町の小中一貫校計画を実行する際にも必要と
なる重要なインフラとなるでしょう。

新

フレイル検診の実施
　「フレイル」とは、「虚弱」とも訳される、
要介護状態と健康な状態の中間の状態をさすも
のです。 
　要介護になる前の段階で、身体の不調をいち
早く発見し、適切な生活改善と運動をすること
で要介護状態へと移行するのを防ぎます。　 
　お年寄りの健康寿命を伸ばす方針は、今後も
積極的に支持していきます。

新

　子どもたちに町政に対する興味関心をもって
もらうため、平成29年12月27日に、7名の小学
生に1日町長として活動いただきました。 
　7名のうち5名が女の子という、将来世代の女
性のさらなる活躍が予感されるイベントとなり
ました。

　　平成28年度より継続している、自治会や自主
防犯組織による防犯カメラ設置に対する補助金
ですが、28年度は実績なし、29年度は1件の補
助がされましたが予算が大幅に余りました。 
　もっと多くご利用いただくためには、導入し
づらい原因から考察した補助方法の改善をして
いく必要があると思います。

防犯カメラ設置に対する補助

龍田古道をご存知ですか？ 
　三郷町には、飛鳥時代に整備されたといわれる
「龍田古道」が通っています。聖徳太子も往来し
たとされるこの龍田古道を、三郷町は歴史的資産
として「日本遺産」に登録しようしています。 
　登録への道のりは平坦ではありませんが、町だ
けでなく、私も参加している民間有志の「龍田古
道プロジェクト」も龍田古道のPRをしており、 
町内外で注目を集めています。 
　町でポスターや展示をみかけたら、ぜひじっく
りご覧になってください。

龍田古道 三室山歌碑前より

放課後児童クラブについて 
　以前より待機児童があり問題となっていた放課
後児童クラブ（学童保育）ですが、三小・北小と
もこの3月に増床されたことで、待機児童が解消
し、また、6年生まで受け入れを行うことができ
るようになりました。 
　また、今年は長期休暇中限定の入所が認められ
るはじめての年となります。 
　これで、夏休み中の保護者の心配が大きく減る
ことが期待されます。 

　しかし、夏休み中は給食がないため、学童に登
所するためには毎日お弁当を持たせなければいけ
ません。 
　長期休みだけとはいえ、保育園でも必要のなかっ
た毎日のお弁当作りは大変です。 
　そこで、私は長期休み中の給食制度が導入でき
ないか考えているのですが、皆様のご意見いかが
でしょうか。お聞かせください。

ありがとう三中ファイナル 
フェスティバル会場にて（H29.5.7）
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（800万円）

5カ年計画で 
本年度4800万円

（200万円）

（　　　   )

三郷町議会議員


